

**POJOK PERKORO**



**DIAMANKAN:** Empat tersangka dan barang bukti untuk main judi diamankan di Polsek Benjeng.

**Judi di Desa Banter Digerebek**

**EMPAT** warga Desa Banter, Benjeng diciduk polisi. Mereka digerebek karena terlibat perjudian remi di pinggir jalan Gang III Dusun Bareng RT 3 RW 2 Desa Banter. Empat orang ini adalah Sumarto,

● Ke Halaman 2

**PEMERINTAHAN**  
**Gagal Bertahun-tahun, Lift Pemda Kembali Dilelang**

**KEBOMAS**-Bagian Umum dan Perlengkapan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Gresik kembali mengajukan lelang perbaikan lift. Ini dilakukan lantaran usaha perbaikan yang telah dimulai sejak beberapa tahun lalu gagal terlaksana. Harapannya, tahun ini

● Ke Halaman 2

**TIDAK BERFUNGSI:** Lift Pemkab Gresik yang rusak sejak tahun 2016 (sisi kiri) dan akan dilelang kembali.



ROFIQ/RADAR GRESIK



**PEDULI LINGKUNGAN:** Nelayan Kalimireng bersama warga dan para pelajar melakukan penanaman mangrove di pesisir selat Madura.

**LINGKUNGAN**  
**Libatkan Pelajar, Nelayan Tanam Mangrove**

**MANYAR**-Nelayan Kalimireng serta kelompok masyarakat pengawas (Pokmaswas) Kecamatan

● Ke Halaman 2

**Warga Manyar Luruk PT Jebe Koko**



**BLOKIR JALAN:** Para warga Manyar melakukan unjuk rasa di depan perusahaan Jebe Koko.

**Keluhkan Bau Tidak Sedap dari Polusi Udara**

**MANYAR**-Tidak tahan polusi udara yang ditimbulkan perusahaan, ribuan warga dari sejumlah desa di Kecamatan Manyar meluruk PT Jebe Koko, kemarin. Kedatangan mereka untuk protes lantaran polusi udara perusahaan tersebut telah menimbulkan

● Ke Halaman 2

ROFIQ/RADAR GRESIK



YUDHIRADAR GRESIK

**EMPATI KAPOLRES GRESIK MELIHAT KECELAKAAN**

**TURUN DARI MOBIL, BERIKAN PERTOLONGAN**

**Kapolres Gresik AKBP Wahyu Sri Bintoro bertindak sigap. Melihat ada kecelakaan lalu lintas, orang nomor satu di kepolisian Kota Puduk ini turun dari mobil dinasny. Ia pun memberikan pertolongan kepada korban kecelakaan lalu lintas.**

**SAAT** itu sekitar pukul 15.00. Kapolres Gresik AKBP Wahyu Sri Bintoro kebetulan melintas di Jalan Tri Darma, Dusun Putat, Desa Kebomas, Kecamatan Kebomas. Dalam perjalanan itu, di depannya ada kecelakaan antara motor dengan penjual es

batu menggunakan gerobak. Pengendara motor oleng dan jatuh setelah menabrak gerobak penjual es batu. Penjual es batu pun terjatuh, sedangkan pengendara motor ternyata rantainya putus. "Pak Kapolres langsung menyuruh

● Ke Halaman 2

**SIGAP:** Kapolres Gresik AKBP Wahyu Sri Bintoro membantu penjual es batu yang terluka karena mengalami kecelakaan.

**Lomba Lingkungan Bersih Dan Sehat (LBS)**

**Desa Doudo, Panceng Terbaik Se-Jatim**

**Desa Doudo** Kecamatan Panceng lagi-lagi mencatat prestasi di tingkat regional. Desa binaan PT Pertamina EP ini menyabet penghargaan lomba Lingkungan Bersih Sehat (LBS) tingkat Jawa Timur.

**HANY AKASAH**  
 Wartawan Radar Gresik

**TIM** penilai menobatkan Kabupaten Gresik sebagai Juara I pelaksana terbaik Lingkungan Bersih Dan Sehat tingkat Propinsi Jawa Timur. Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Gresik Maria Ulfa Sambari menerima piala dan throphy juara tersebut dari Ketua TP PKK Propinsi Jawa Timur, Nina Sukarwo



YUDHIRADAR GRESIK

**PENGHARGAAN :** Ketua TP PKK Gresik, Hj Maria Ulfa Sambari, saat menerima penghargaan dari Nina Soekarwo di Madiun.

di Pendopo Bupati Madiun dalam rangka Hari Keluarga Nasional (Harganas) Ke-25, Jumat, (13/7).

Usai menerima piagam dan penghargaan, Maria Ulfa Sambari me-

● Ke Halaman 2

**HUKUMI**

**Anggota DPR RI Dapil Gresik-Lamongan Dijemput KPK**

**GRESIK**-Seorang wakil rakyat yang berkantor di DPR RI dikabarkan tersandung masalah hukum. Ini setelah Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) membawa seorang anggota DPR RI asal dapil Gresik-Lamongan, Jumat (13/7) untuk dimintai keterangannya. Informasinya, yang anggota legislatif yang diperiksa itu berinisial ES, anggota DPR RI dari Partai Golkar. Ia dijemput petugas KPK

● Ke Halaman 2